

Fortunas de diputados federales: casas, vehículos y relojes de lujo, terrenos...

La mayoría de los diputados federales poseen bienes a los que no cualquier mexicano tiene acceso, como casas, terrenos, relojes y vehículos de lujo, así como obras de arte, entre otras cosas, que en algunos casos son verdaderas fortunas. El periódico "El Universal" publicó un reportaje donde revela que entre los bienes de los legisladores destacan vehículos de lujo como Jaguar, Audi, BMW, Alfa Romeo y Mercedes-Benz, motocicletas Indian y Harley-Davidson, relojes Rolex y Mont Blanc, además de joyas y obras de arte.

https://www.yucatan.com.mx/mexico/2022/7/19/fortunas-de-diputados-federales-casas-vehiculos-relojes-de-lujo-terrenos-334356.html